

## Ministerio de Economía

Romero Romero, Teodoro Antonio

**Institución:** Ministerio de Economía  
**Nombre:** Romero Romero, Teodoro Antonio  
**Teléfono:** (503) 2590-5785 2590-5642  
**Email:** tromero@minec.gob.sv  
**Cargo:** DIRECTOR FOMENTO PRODUCTIVO  
**Dirección:** MINISTERIO DE ECONOMÍA REPÚBLICA DE EL SALVADOR, C.A.  
Alameda Juan Pablo II y Calle Guadalupe Edificio C1 - C2,  
Centro de Gobierno. San Salvador  
Teléfonos (PBX): (503) 2590-5600

### Curriculum:

#### Experiencia profesional

Ha sido asesor al despacho del Ministerio de Agricultura y Ganadería de El Salvador en el diseño e implementación de la política agropecuaria y del Plan de Agricultura Familiar PAF, incluyendo la promoción de articulaciones interinstitucionales públicas, privadas y de cooperación internacional, la gestión financiera global, la coordinación de la ejecución del programa de encadenamientos productivos.

Coordinó la formulación y gestión del proyecto de "Apoyo al Plan de Agricultura Familiar" por un monto de \$60 millones, financiado por el BCIE.

Fue consultor para la STP en la formulación de la propuesta inicial de desarrollo del "Corredor Económico Costero Marino", como insumo para la formulación de la propuesta de FOMILENIO II gestionada ante la Corporación Reto del Milenio de los Estados Unidos.

Fue el consultor nacional principal para la realización del estudio de Gasto Público Agropecuario y facilitó el proceso de formulación del Plan Estratégico Sectorial del Ministerio de Agricultura y Ganadería de El Salvador para el quinquenio 2009 - 2014.

Coordinó el proceso de formulación e impulso de la estrategia de desarrollo económico de la Zona Norte de El Salvador dentro del Plan de Nación, promovido por la Comisión Nacional de Desarrollo, la cual sirvió de base para la formulación del programa FOMILENIO I.

Fue el líder en la formulación participativa y gestión internacional de la propuesta de construcción de la Carretera Longitudinal del Norte, que aglutinó a 49 alcaldes en la gestión unificada.

Condujo la edición del libro fotográfico "Río Lempa, caudal de vida".

Coordinó el proceso de integración transfronteriza entre las poblaciones de Honduras y El Salvador, cuyos avances sirvieron para la formulación y ejecución del proyecto de desarrollo Binacional financiado por la Unión Europea durante el período 2003-2007.

Ha asesorado y facilitado diversos procesos de planificación municipal, fomento de la asociatividad municipal y planificación estratégica de microrregiones municipales (La Montañona, Los Nonualcos, Micro Región Guazapa, Cayaguanca, Micro Región Cuscatlán - Cabañas).

Es docente en la materia de financiamiento al desarrollo local y desarrollo económico territorial de la Maestría en Desarrollo Territorial de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas.

Ha sido catedrático en la carrera de Ingeniería Agronómica de la Universidad de El Salvador.

Formuló la propuesta "Pautas para la Planificación Participativa de Asociaciones Municipales", por encargo de la Secretaría de Asuntos Estratégicos de la Presidencia de la República.

Coordinó el proceso de desarrollo económico, desarrollo turístico y ordenamiento territorial del municipio de Suchitoto, incluyendo la modernización de los sistemas de gestión institucional (catastro, contabilidad, cobros, planificación participativa, cabildos) y la movilización de recursos de cooperación internacional para la implementación del plan de desarrollo, mediante el cual Suchitoto se ha convertido en un municipio ejemplar en gestión municipal y desarrollo económico y social en el ámbito centroamericano.

Ha sido consultor para diversos organismos internacionales sobre desarrollo local, planificación estratégica, formulación de proyectos, estudios sectoriales, evaluaciones de desempeño de políticas sectoriales y otros (BID, IICA, OIRSA, RUTA, PNUD, FIDA, GTZ)

Ha sido consultor sobre Responsabilidad Social Empresarial para grandes empresas (Grupo AGRISAL)

#### Formación académica

- EAE Business School - Universidad de Barcelona. Máster en Gestión de la Innovación Empresarial. 2016.
- Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza, CATIE, Costa Rica, 1995 y 1996. Post Grado en Sostenibilidad en Uso de Tierras Tropicales.
- Universidad de El Salvador, 1991. Ingeniero Agrónomo